
雲林縣林內鄉民代表會第 21屆第 12次臨時大會 

    110年 07月 22日 

代表報到 預備會議 

張主席：張鄉長及所率領的鄉公所各位主管，本會莊副主席、各位代 

        表同仁大家好！今天是本會第 21屆第 12次臨時大會第一天 

        預備會議，現在本席宣布會議正式開始。 

張秘書：報告議事日程（如附議事日程表） 

張主席：各位代表對本次議程有沒有意見？ 

張主席：大家沒意見的話，今天會議到此結束，散會。 

110年 07月 23日 

張主席：張鄉長、本會莊副主席、各位代表同仁及鄉公所團隊大家好！ 

       今天是本會第 21屆第 12次臨時大會第二天會議，今天的議 

       程是審議鄉公所提案，現在本席宣布會議正式開始。 

張秘書：報告議程今天是要審議公所提案，宣讀案由一（如附提案書） 

        請審議。 

張主席：請提案單位說明。 

清潔隊長：主席、副主席各位代表先進大家早！清潔隊的第一個提案 

          是，雲林縣 109年度執行資源回收機關績效考核運用獎勵 

          計畫，本鄉的考核成績評定為全縣特優，因此獲得環保署 



          補助的經費是新台幣 30萬元，本次獎勵金是以納入預 

          算辦理（詳如提案書），經過墊付同意後，將納入 111年 

          預算轉正，以上說明，請貴會支持本提案，謝謝。 

張主席：進行討論。 

張主席：各位代表同仁，還有要討論的嗎？沒有的話進行表決，贊成 

        本案通過的舉手、、、經在場代表超過半數通過。 

張秘書：宣讀案由二（如附提案書）請審議。 

張主席：請提案單位說明。 

清潔隊長：代表好！清潔隊第二個提案，是 110年度雲林縣各鄉鎮市 

          掩埋場改善計畫，本項執行經費為 11萬 9,700元，環保 

          署核定金額為 10萬 2,340元，本所自籌款為 1萬 7,360 

          元（詳如提案書），敬請貴會審議同意墊付，謝謝。 

張主席：進行討論。 

王慶坤代表：請教清潔隊長；本鄉垃圾是外運或就地掩埋？ 

清潔隊長：目前是堆置。 

王慶坤代表：全部都堆置？ 

清潔隊長：是的。 

王慶坤代表：有外運嗎？ 

清潔隊長：已經好多年沒有外運了。 



王慶坤代表：我們不是有編列一筆外運的經費嗎？ 

清潔隊長：如果要外運的話，需要環保局提供我們（量），才有辦法 

          外運，因為各縣市的焚化爐都在歲修？他們自己縣市的垃 

          圾處理已經不足了。 

王慶坤代表：對於這項經費，本席沒有意見，只是想要了解垃圾處理 

            方式，你說堆置？不是有就地掩埋嗎？ 

清潔隊長：掩埋場在 100年時已飽和了，所以堆置在掩埋場地面。 

張主席：各位代表同仁，還有要討論的嗎？沒有的話進行表決，贊成 

        本案通過的舉手、、、經在場代表超過半數通過，鄉公所的 

        提案都已審議完畢，今天會議到此結束，散會。 

110年 07月 26日 

張主席：張鄉長、本會莊副主席、各位代表同仁及鄉公所團隊大家好！ 

       今天是本會第 21屆第 12次臨時大會最後一天，本席宣布會 

       議正式開始。 

臨時動議 

一、蔡當茂代表： 

    案由：建請函轉相關單位，將雲 154 線鄉立幼兒園前閃光號誌， 

          改為定時紅綠燈號誌，暨同路段通往忠庄、林內國中路 

          口，裝設閃光號誌，以利人車通行安全。 



    議決：照原案通過。 

二、許林代表玉琴 

    案由：建請林內鄉公所拓寬林南村光明橋，以維護交通順暢，及 

          人車通行安全。 

議決：照原案通過。 

三、史千桂代表 

案由：建請林內鄉公所早日修繕公墓園區步道，並移除黑板樹，改種 

      植黃花風鈴木或黃金阿勃勒，以維護園區景觀及掃墓民眾行走   

      安全。 

議決：照原案通過。 

張主席：各位代表還有要提案嗎？沒有的話，本會第 21屆第 12次臨 

        時大會到此結束，散會。 


